EXCELSIOR

EN 200 DISTRITOS ELECTORALES

En 2027, PAN quiere 15 millones de votos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El Consejo Nacional del PAN fijó una meta de al menos 15 millones de votos en las elecciones de 2027, con atención en 200 de los 300 distritos electorales que considera "triple A", y lanzó la directriz de que el partido pueda hacer alianza regionales con el PRI, sólo donde la militancia lo pida, como ocurrirá este año en Durango.

Según panistas que asistieron a la reunión del Consejo Nacional, el proceso de afiliación al partido se agilizará de tal forma que, con un sólo clic el ciudadano, podrá convertirse en integrantel panismo.

De igual manera, aprobaron el presupuesto para este año y conocieron los avances en el plan de futuro del partido, en el que está descartado que se cambie de nombre o de colores, pero en el que se plantea que es necesario acercarlo más a la población, incluir a los jóvenes y modernizar sus mensajes, sin dejar de resaltar los principios que lo han caracterizado como la familia, pero a los que tendrán que sumarse temas como el cuidado y la protección de animales y del medio ambiente.

Hace un mes, durante la reunión que sostuvo con los senadores de Morena, el secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, pidió a los legisladores que apoyen al partido para que ganen en las elecciones de Durango en este año, incluso

EL CONSEJO NACIONAL DEL PAN determinó que hará alianzas regionales con el PRI, sólo donde la militancia lo pida, como ocurrirá en este 2025 en Durango



Presidente Trump... queremos saber quiénes son esas personas a quiénes acusa de tener vínculos con el narco en México"

LÍDER NACIONAL DEL PAN

les pidió que asistan al estado, que hagan trabajo de campo, que recorran calles y que convenzan a los duranguenses de sumarse a Morena.

Ayer, en el Consejo del PAN, los albiazules hablaron de la importancia de mantener a Durango como parte de la oposición; el alcalde José Antonio Ochoa Rodríguez, asistió a la reunión para hablarles del reto de vencer a la aplanadora morenista y planteó la urgencia de mantener la alianza electoral con el PRI en la entidad.

El Comité Ejecutivo del PAN se reunió para revisar sus avances.

Los relatos recabados por Excélsior muestran que la mayoría de los oradores que siguieron al alcance mostraron una posición en respaldo de las alianzas con el PRI, en función de regiones y de acuerdo con la petición de la propia militancia.

Las alianzas con el priismo no se aprobaron en el Consejo, sino que se acordó que lo haga la Comisión Permanente el próximo jueves; sin embargo, las participaciones de los consejeros en favor de ellas se tomaron como la directriz de la decisión que se tomará.

El PAN informó que en el marco de la sesión del Consejo Nacional del PAN, donde se tocaron temas diversos y esenciales para la vinculación con la gente y la vida interna del partido, el presidente, Jorge Romero, hizo un llamado directo al presidente de EU, Donald Trump, para que precise a quiénes acusa de tener vínculos con el narcotráfico en México.

"A quiénes se refiere, señor presidente Donald Trump. En México queremos saber quiénes son esas personas y queremos ver cómo actúa el gobierno de México ante pruebas y señalamientos concretos de otro gobierno", precisó.